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Zitat von Iago78 

Zitat von chewie 

So wie wir aktuell in der Tabelle stehen, geht das Winterkonzept doch auf.

Definiere aufgehen.

Es hätte uns mehr als gut zu Gesicht gestanden, ein bisschen Geld in die Hand zu
nehmen.

Die dringend notwendige Verstärkung der Zentrale wurde versäumt, im Gegenteil noch
die Spieler 12 und 13 abgegeben, die Mannschaft und der Trainer damit wichtiger
Alternativen beraubt.

Zudem hat man heute bei unseren Kontern wieder deutlich gesehen, dass wir
abgesehen von Andersson und Uzun vorne ein ganz massives Qualitätsproblem haben.

Es hat heute nicht wegen, sondern trotz unserer Transferpolitik im Winter funktioniert
und ja, das war heute ein ganz entscheidender Sieg.

Das macht die Sache aber nicht besser.

Der fußballerischen Entwicklung war diese Pfennigfuchserei im Winter sicherlich nicht
förderlich, zudem bezahlen wir im Sommer dafür mit einem noch mal erhöhten Risiko,
nachdem wir es nicht geschafft haben, die eine oder andere Planstelle vielleicht schon
jetzt zu besetzen.

Ob sich das tatsächlich für unseren Geldbeutel rentiert, sei mal dahingestellt, ich
bezweifle es.

Alles anzeigen 

Wir haben mit Wenig einen Spieler fürs zentrale Mittelfeld geholt, dass der sich gleich so
schwer verletzt, dafür kann niemand was. Dann hat man noch versucht Jander schon in der
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Winterpause zu bekommen, hat nicht geklappt. Ebenso hat der Transfer von Marseiller (oder
wie der heißt) nicht geklappt. Was man evt. sonst noch versucht hat, weiß niemand von uns,
weil wir nicht dabei waren und sind, auch nicht wieso manche Sachen klappen oder eben nicht.
Wir können nach wie vor nicht mit dem Geld um uns werfen, unser Kader ist immer noch zu
groß und dafür immer noch qualitativ hinten raus zu schwach besetzt. Das wird im kommenden
Sommer weiter korrigiert, wo ja weitere gut verdienende Spieler gehen werden (Schindler,
Hübner etc.).

Und ich gebe euch insofern recht, dass der kommende Transfersommer schon ein
entscheidender wird für das Duo Hecking/Rebbe, da einige Kaderplätze frei werden und mit den
zu erwartenden Uzun-Millionen einiges in die richtige Richtung geplant werden kann.

Da wird man sich dann dran messen lassen müssen. Und ich hoffe sie machen es mit Sinn und
Verstand und holen nicht lauter teure Möchtegern-Altstars.
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